

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Rancangan penelitian

Studi berikut memiliki desain yakni *literature review*. Studi pustaka atau juga biasa disebut kajian literatur merupakan satu upaya untuk menelusuri dan meneliti kepustakaan dengan cara melakukan pembacaan terhadap berbagai sumber tertulis seperti jurnal, buku, dan dokumen yang diterbitkan lainnya dan berkenaan dengan topik yang tengah dibahas demi menghasilkan sebuah tulisan yang berfokus pada sesuatu isu ataupun topic tertentu (Gladys Apriluana, 2018).

Framework yang dipakai pada studi berikut adalah PICOS yang fungsinya merupakan strategi dalam mencari jurnal agar menjadi lebih terstruktur.

1. *Population/problem* yakni permasalahan ataupun populasi yang hendak dilakukan analisis berkesesuaian dengan tema yang sudah diputuskan pada *literature review*.
2. *Intervention/Indikator* yakni sebuah indikator ataupun tindakan dari sebuah permasalahan yang berkesesuaian dengan tema yang hendak dibahas pada *literature review*.
3. *Comparation* yakni intervensi yang dipakai untuk dijadikan bandingan. Apabila tidak ada yang bisa memakai kelompok kontrol pada penelitian yang dipilih

4. *Outcome* yakni *output* ataupun hasil yang didapat dalam penelitian sebelumnya yang berkesesuaian dengan tema *literature review*.

B. Kata Kunci

Ketika mencari jurnal penelitian ini memakai beberapa *keywords* (AND NOT, OR NOT, ataupun NOT) yang digunakan supaya hasil pencarian jurnal menjadi lebih detail serta bisa memudahkan jurnal yang sesuai dengan topic yang dikehendaki. *Keywords* yang dipakai dalam pencarian literatur yakni “*stunting AND parenting style*”, “*stunting AND breastfeeding*”, “*parenting stlye OR stunting*”, and “*breatsfeeding AND stunting*”.

C. Database atau serach engine

Database menjadi data yang akan dipakai pada studi berikut. Data diambil bukan secara terjun ke lapangan atau melakukan pengawasan secara tidak langsung, melainkan dari data studi sebelumnya yang sudah dilakukan. Sumber data yang dipakai berasal dari beberapa sumber diantaranya seperti *PMC*, *Sciencedirect*, *Google Scholar*, *Pubmed*, dan *PNRI* berbentuk jurnal ataupun artikel.

D. Kriteria Inklusi dan Eksklusi

Tabel 1. Kriteria Inklusi dan Eksklusi dengan format PICOS

Kriteria	Inklusi	Eksklusi
Problem	Jurnal Internasional dan Nasional yang bereputasi	Jurnal Nasional sekaligus Internasional yang tidak bereputasi dan not review
Intervention	pola asuh orang tua, pemberian asi eksklusif, stunting	Jenis pola asuh dan pemberian asi eksklusif pada anak disabilitas
Comparation	Tidak adanya faktor pembandingan	
Outcome	Pengetahuan tentang ada hubungan dan tidak ada hubungan terkait pola asuh orang tua sekaligus wawasan diberikanya ASI Eksklusif dengan terjadinya stunting	Pengetahuan tentang pola pendidikan pada anak didalam keluarga dan pengetahuan pemberian MP asi dengan kejadian stunting
Study design	<i>Kuantitatif, kualitatif, dan literatur review</i>	Tidak ada
Tahun terbit	Jurnal yang terbit pada tahun 2010-2021	Jurnal yang terbit sebelum tahun 2012
Bahasa	Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris	Selain Bahasa Indonesia dan bahasa Inggris